



美川幼稚園 地域だより

令和5年2月20日号

浜田市立美川幼稚園

春を見つけたよ!

美川幼稚園の玄関にひな人形を飾りました。つくしやテントウムシも見られるようになってきました。春がそこまで来ています。



つくしを取ったよ



てんとうむし見つけた!



牛車の牛さん頑張ってる

*安城保育園での雪遊び交流 (2月2日)

弥栄の安城保育園にスクールバスで行き雪遊びを楽しみました。スクールバスの中でもトンネルに入ると「夜になりました。」トンネルから出ると「朝になりました。」バスが揺れると「おっばい道路だ!」と笑い声が絶えません。安城保育園につくと、初めに自己紹介がありましたが、和やかな雰囲気の中で全員発表することが出来ました。そして待ちに待った雪遊びでは、そり遊びを何度も繰り返し楽しむ子や雪に寝転ぶ子、雪合戦をする子等それぞれが思い思いの雪遊びを楽しみ、あっという間に時間が過ぎました。雪遊びの後には、ココアをみんなにいただき、ほっとした時間を過ごしました。



*「おには〜そと、ふくは〜うち」 (2月3日)

子ども達は、黒豆を朝からほうろくで煎り、黒豆の皮が破けていく様子を見たり香ばしいにおいがしたりするのを楽しみました。みんなで鬼のパンツのダンスを踊ったり、豆まきの由来を聞いたりした後、それぞれに工夫して作った鬼面をかぶってみんなに見せました。また『追い出したい鬼』についても発表しました。「負けても物を投げない鬼」「めんどくさい鬼」「すぐに準備しない鬼」・・・子ども達が自分自身を振り返り、直していきたいことをみつけていました。



3月の なかよし会 (未就園児の会) のご案内

期 日 令和5年3月1日 (水)

時 間 10:00~11:30

場 所 美川幼稚園

内 容 お別れ会 「つくしんぼの会による人形劇」

※事前予約が必要です。

問い合わせ先 美川幼稚園 Tel 26-0185



昨年の様子から

*楽しいお別れ遠足でした (2月9日)

卒園するりす組さんとのお別れ遠足でアクアスに行きました。例年より少し早いお別れ遠足でしたが、アクアスの館内も公園も温かく楽しいお別れ遠足になりました。アクアスは昨年の3月にリニューアルされプロジェクションマッピングの映像が館内で見られ子ども達は寝転んだり追いかけたりと大喜びでした。なかよしタイムではアザラシを目の前で見たり、バックヤードではシロイルカの声の聞いたり水を口から出したりするのを見たりしてなかなかできない体験をすることができました。お弁当とおやつも十分に楽しみ、笑顔が溢れる楽しいお別れ遠足になりました。



浜田市立美川幼稚園は、令和5年3月31日に閉園します。長い間お世話になりました。ありがとうございました。



2月遊びの写真館



給食センターの皆さん、美味しい給食をありがとう



つくしと一緒に弁当を食べるよ!



お姉ちゃんから妹へプレゼント!



友達と一緒に飲むお抹茶はおいしいね!



お雛様もお内裏様も金ピカだね。お金持ちなんだね。



力を合わせて! 史上最大の穴!